

18/06/2015

## SÉJOUR AU CAMEROUN

Après un séjour de 6 semaines, au Cameroun, je viens de rentrer en France. Le séjour fut fructueux mais très fatiguant, comme d'habitude.

Après un mois dans le nord du Cameroun, où j'ai baptisé entre 70 et 80 personnes, l'évêque Lazare m'a rejoint et deux prêtres furent sacrés : l'hiéromoine Prodrome et le prêtre marié Martial.

La construction de l'église à Guidjiba fut terminée et une nouvelle paroisse, un peu plus loin, est en train de se former.

Voilà, en bref, concernant ce voyage au Cameroun.

Vôtre en Christ,  
archimandrite Cassien



*La chapelle de la sainte Rencontre*



*L'ordination de l'hiéromoine Prodrome*

18/06/2015



L'ordination du prêtre Martial



Bapêmes à Guidjiba dans la rivière

18/06/2015